

Globant aterriza en Málaga y abre un Centro de Innovación en Inteligencia Artificial.

- La multinacional tecnológica apuesta por la región andaluza para abrir su próximo centro de desarrollo.
- Dentro de esta nueva sede planea, además, inaugurar un Centro de Innovación en IA

Madrid, 10 de marzo de 2021 - [Globant](#) (NYSE: GLOB), compañía líder nativa digital que ofrece servicios de consultoría digital y tecnológica, ha anunciado el inicio de operaciones en Málaga, donde aspira a la contratación de 200 profesionales, contribuyendo así a la generación de oportunidades para el talento local. Además, enmarcada dentro de sus planes de expansión en Europa, creará en la ciudad un Centro de Innovación en Inteligencia Artificial.

Luis Ureta, General Country Manager de Globant para España ha señalado: *"Estamos muy emocionados con la llegada de Globant a Málaga. Este centro será clave para nuestra expansión global, llevando más innovación a nuestros clientes. Málaga posee el ecosistema ideal para las organizaciones del futuro."*

"Parte de nuestra visión de cómo reinventar la industria es incorporar el uso de Inteligencia Artificial como elemento clave en nuestro ADN. Creemos firmemente que la IA tiene el potencial de aumentar las capacidades de los humanos, y siguiendo esta filosofía buscamos aplicar IA en todas nuestras iniciativas, desde las transformaciones que realizamos para nuestros clientes hasta nuestros procesos internos. Con esto en mente, seguiremos invirtiendo para desarrollar nuestras capacidades globales en Inteligencia Artificial", explicó Martín Umaran, Chief of Staff y co-fundador de Globant.

Desde este Centro de Innovación, Globant profundizará la investigación y el conocimiento en IA y colaborará con el desarrollo de soluciones disruptivas como [Augmented Coding](#), [Fluent Lab](#) y [StarMeUp](#).

"Málaga está liderando la transformación digital de la región andaluza y la atracción de inversión extranjera. Estamos encantados de dar la bienvenida a una empresa como Globant a nuestro ecosistema innovador y esperamos crecer junto con ellos," ha declarado D. Francisco de la Torre, Alcalde de Málaga.

Globant es un unicornio tecnológico que cotiza en la Bolsa de Nueva York (NYSE) bajo el ticker GLOB. Cuenta con más de 16.250 profesionales en 16 países de América, Europa y Asia. Su foco está puesto en desarrollar

transformaciones digitales y cognitivas prestando servicios para organizaciones líderes a nivel mundial, como Google, Electronic Arts, Santander, entre otros. [Más información sobre Globant](#)

Para aplicar a las posiciones abiertas, visita la web de [carrera profesional](#) de Globant.

Contacto: pr@globant.com

Acerca de Globant

Somos una compañía nativa digital que ayuda a las organizaciones a reinventarse para crear un camino hacia el futuro y desatar su potencial. Combinamos la innovación, el diseño y la ingeniería para llegar a gran escala.

- Globant tiene más de 16.250 profesionales y está presente en 16 países trabajando para compañías como Google, Rockwell Automation, Electronic Arts y Santander, entre otras.
- Fuimos nombrados líderes mundiales en servicios de mejora de CX por el informe IDC MarketScape.
- Fuimos destacados como caso de estudio en Harvard, MIT y Stanford.
- Somos miembros del Cybersecurity Tech Accord.
-

Para más información visita www.globant.com